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・生活支援コーディネーターの話しが参考になった。

・この先介護難民が増えることについて理解した。

・事業所が地域の中でどのように活動し貢献できるのか検討する題材が出てきた。

・保険者の取り組み等理解でき安心した点もあった。

・利用者への教育も必要ではないかという意見

・時間区分を45分と区切ったほうが自立支援に繋がるのではという意見

・総合事業について他のケアマネジャーも不安があること

・ヘルパーの現状を知ることができた。

・元気になったときのメリットが無いという意見が出てなるほどと思った。

・要支援者の訪問介護利用がまずまず難しくなってくることが解った。

・自分が高齢になったときの心得

・グループワークで区の課題を話し合いみんなが同じような課題を抱えていることが解った。

・今後の介護のあり方について、人材不足への対応について

・総合事業でいろいろと解らないことが検討されたこと
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参考になった点

・周知・データ分析

・他事業者の苦労されている点の情報交換ができた。

・要支援の受入を断る事業所があることがわかった

・区独自基準サービスの申請をしていない事業所が多いことがわかった

・足立区の要介護、利用状況等が数字で具体的に聞けてよかった

・グループワークでいろいろな視点や意見が聞けて参考になった

・包括と居宅の立場で意見交換ができてよかった。平成３０年度の改正で利用者が混乱しないようにしていければと感じた

・不足しているサービスや疑問、質問、今のサービスの課題を改めて考える機会になりました

・他のケアマネの考え方が聞けて参考になりました

・４月以降のことを再確認できてよかった。

本日の居宅介護支援部会で取り上げた内容は参考になりましたか？

大変参考になった 34 61.8%
少し参考になった 17 30.9%
あまり参考にならなかった 3 5.5%

・地域により社会資源・問題点・ケア等違う点がわかった。

参考にならなかった 0

月期　居宅介護支援部会アンケート 開催日 平成29年10月23日
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集計結果

・総合事業の課題がたくさんあることがわかった

・今後のケアプランにランして注意することが把握できた

・ケアマネ視点からの具体的な課題があがりもっと調べないと気づいた
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・日常生活支援総合事業を実際に行なっている訪問介護・通所介護との合同部会を開催してほしい。

・事例検討会

・研修修了者を介護事業所で登録管理することは課題が多く現実的ではない。質や個人情報の取り扱いについて不安。

・区はケアマネ団体、訪問介護団体と協議していないように思えた。

・総合事業への取り組みは他区では既に始まっているのに足立区は未だに何も決まっていないように感じた。

・研修だけではなくそろそろケアマネの地位向上の取り組みもした方がよいと思う

・利用者が要介護から要支援になった際に良かったと感じることが利用者にはないので区でも何か考えて欲しい。

・要支援の方のサービス利用は期間を限定してみてはどうか

・依存傾向の利用者に対して自立支援を導くのは課題だと思います

・ケアマネジャーのすべき事・知っておくべき事等を伝えてほしかった。

・ヘルパー不足は常に課題となっている。いつも打開策が無い。

・在宅サービスの要である訪問介護の質が低下しないかと心配。ヘルパーの人材確保と同時に質の向上が必要とケアマネとして思っ
た。

・Aコードの事業の基準緩和をどうするのか関心があります。早く方向性を出してほしい。

・人材確保は厳しい限りだが、ケアマネも精神的に苦痛に感じる方もいます。

参考にならなかった点（理由）

・区内のインフォーマルサービスの活動内容を知って総合事業にどのくらい活かせるのか検討したい。

・ケアプランの長期目標・短期目標の期間が終了した場合の次をどう継続していくのか知りたい。

・総合事業の取り組みがまだ確立されていないことに不安を感じる。ケアマネや事業者のみではなく利用者にももっと周知が必要と思
う。

・今回行なった総合事業についての情報共有がまだまだ足りないと思う。今後も対応してほしい。

その他（意見感想など）

・ヘルパー不足のデータがあるが、足立区では具体的な対策が現在ないということにびっくりした。

・足立区として行うこと・考えていることを明確にしてもらいたい。

・介護（ボランティア含む）について、小学校から授業で情報提供や教育が必要と思う。

・介護認定を受ける前の介護予防サービス情報をケアマネジャーがもっと広めていくことが大事だと思う。

・訪問介護・通所介護事業所の申請などについてもっと説明する機会があったほうが良い。

・地域のコミュティーをまとめて頂けると大変助かります

・職能団体として本日のように不足している面の共有をはかり行政と地域に提言する機会をもっと作って欲しい。

今後、部会で取り上げて欲しい内容
・特殊寝台レンタルについて。要介護２以上がでれば寝起きが自立していても求めがあればレンタルできる状況が多い気がします。福
祉用具

事業所の認識も間違っているきがする。

・モーターが無くてもベッドが必要な方へのサポートは皆さんどうしていますか

・訪問介護の話が中心だった。総合事業、地域包括ケアシステムの内容をもっと聞きたかった。
・区の方針が決まっていないように思えた。

・これからの展望を具体的に聞きたかった。　・訪問型の緩和規制について　・人材ヘルパー不足をもっと見える形で示して欲しい。

・介護度が良くなったときのインセンティブについて

・介護人材不足に関連して研修を受ける人を増やすための具体的な内容を早く決める必要があると感じた


